



**YAYASAN BERNARDUS**  
**SEKOLAH MENENGAH PERTAMA (SMP) THERESIANA SUMOWONO**  
**TERAKREDITASI : A**

Jl. Pahlawan No.18 Sumowono, Kabupaten Semarang 50662 Telp: 0298 711073

E-mail : smp\_theresianasumowono@ymail.com

Visi: "Memulikan Tuhan melalui pelayanan pendidikan berwawasan pertanian dan kesehatan yang berkualitas, berbudaya dan berdampak."

**LAPORAN HASIL BELAJAR (RAPOR) JENJANG SMP**

Nama : RUTH KURNIAWATI Kelas : VIII (Delapan)  
NIS/NISN : 2805 / 0099169919 Semester : 2 (Genap)  
Sekolah : SMP Theresiana Sumowono Tahun Ajaran : 2022/2023  
Alamat : Jalan Pahlawan No. 18 Sumowono

**A. Sikap**

Dimensi	Deskripsi
Beriman, bertaqwa kepada Tuhan YME	Melaksanakan ibadah secara rutin dan mandiri sesuai dengan tuntunan agama /kepercayaan,serta berpartisipasi pada perayaan hari-hari besar
Berakhlak mulia	Berani dan konsisten menyampaikan kebenaran atau fakta serta memahami konsekuensi-konsekuensinya untuk diri sendiri dan orang lain
Mandiri	Membuat penilaian yang realistis terhadap kemampuan minat, serta prioritas mengembangkan diri.
Bergotong royong	Membagi peran dan menyelaraskan tindakan dalam kelompok serta menjaga tindakan agar selaras untuk mencapai tujuan bersama
Kreatif	Mengeksplorasi dan mengekspresikan pikiran dan/atau perasaannya dalam bentuk karya dan/atau tindakan.
Bemalar kritis	Menjelaskan asumsi yang digunakan, menyadari kecenderungan dan konsekuensi bias pada pemikirannya, serta berusaha mempertimbangkan perspektif yang berbeda.
Berkebinekaan global	Memahami dinamika budaya yang mencakup pemahaman, kepercayaan, dan praktik keseharian dalam konteks personal dan sosial.

**B. Pengetahuan dan Keterampilan**

No.	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
<b>Kelompok A (Umum)</b>			
1	Pendidikan Agama Katolik dan Budi Pekerti	81	Memiliki pemahaman cukup baik tentang peran Roh Kudus bagi murid Yesus, Gereja sebagai tanda dan sarana penyelamatan. Perlu bimbingan dalam memahami Gereja sebagai paguyuban orang beriman, Sakramen-sakramen Gereja.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	81	Sangat baik dalam memproyeksikan nilai dan semangat Sumpah Pemuda tahun 1928 dalam bingkai Bhinneka Tunggal Ika. Menunjukkan kemampuan yang cukup baik dalam menganalisa makna dan arti Kebangkitan Nasional Tahun 1908 dalam perjuangan kemerdekaan Republik Indonesia.
3	Bahasa Indonesia	85	Menunjukkan kemampuan yang baik dalam memahami dan menganalisis teks drama. Perlu bimbingan dalam memahami dan menganalisis teks ulasan.

4	Matematika	77	Menunjukkan kemampuan baik dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan teorema Pythagoras dan tripel Pythagoras. Perlu bimbingan dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan sudut pusat, sudut keliling, panjang busur, dan luas juring lingkaran, serta hubungannya.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	85	Memiliki kemampuan yang sangat baik dalam memahami sistem pemapasan dan sistem ekskresi pada manusia, serta membuat karya berupa poster tentang gangguan sistem pemapasan pada manusia. Memiliki pemahaman yang baik dalam memahami tekanan zat dan penerapannya dalam kehidupan sehari-hari.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	78	Memiliki pemahaman cukup baik tentang penguatan ekonomi maritim dan agrikultur, perdagangan antar daerah/antar pulau/internasional, dampak positif dan negatifnya. Perlu bimbingan dalam memahami perubahan masyarakat Indonesia pada masa penjajahan dan tumbuhnya semangat kebangsaan.
7	Bahasa Inggris	84	Menunjukkan kemampuan yang sangat baik dalam memahami teks berbentuk short message dan announcement. Menunjukkan kemampuan yang cukup baik dalam membandingkan struktur kalimat simple present tense dan present continuous tense.

No.	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
<b>Kelompok B (Umum)</b>			
1	Seni Budaya	84	Memiliki kemampuan baik pada materi membuat poster. Perlu bimbingan pada materi beryanyi lagu daerah.
2	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	82	Memiliki pemahaman yang cukup baik tentang gerak kombinasi rangkaian dalam senam lantai. Perlu bimbingan dalam memahami materi tentang hakekat aktivitas fisik dalam pencegahan penyakit.
3	Prakarya	79	Memiliki pemahaman cukup baik tentang kerajinan bahan lunak, pengolahan bahan pangan sereal menjadi makanan atau minuman. Perlu bimbingan dalam memahami materi tentang pengolahan bahan pangan kacang-kacangan, umbi menjadi makanan atau minuman.
4	Bahasa Jawa	84	Memiliki kemampuan yang baik dalam Resi Jatayu dan Legendha.

No.	Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka	Tingkatkan dalam menerapkan nilai-nilai dasadarma terutama hal kedisiplinan, kerjasama dan kepedulian terhadap orang lain.
2	Drumband	Terampil dalam memainkan senar.

Ketidakhadiran	
Sakit	- hari
Ijin	- hari
Tanpa Keterangan	- hari

Keterangan Kenaikan Kelas: Naik / Tidak-Naik ke Kelas IX

Orang Tua Peserta Didik

\_\_\_\_\_

Sumowono, 23 Juni 2023

Wali Kelas

  
E. Maryullati, S.Pd.

Mengetahui,  
Kepala Sekolah

  
Siharta Wahyu Putra, S.Si

